

ABSTRAK

FITRIANI. 2019. *Sustainable Development Ruang Terbuka Hijau di Wilayah Perkotaan Kabupaten Takalar* (dibimbing oleh Fatmawati dan Rudi Hardi).

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui tata kelola ruang terbuka hijau yang berkelanjutan oleh Pemerintah Daerah Kabupaten Takalar, Swasta, dan Masyarakat. Metode penelitian ini adalah kualitatif. Tehnik pengumpulan data yang dilakukan adalah Wawancara, Observasi, dan Dokumentasi. Adapun informan dalam penelitian ini berjumlah 6 (orang) yang ditetapkan secara *Purposive Sampling*. Teknik analisis data yang dilakukan adalah Reduksi data, Penyajian data, Penarikan kesimpulan dan verifikasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1. Tata kelola ruang terbuka hijau oleh Pemerintah Daerah yang sesuai dengan strategi *sustainable development* adalah dengan melakukan pengoptimalan dan pengembangan RTH Taman Kota, Hutan Kota, Pertamanan, Pekarangan, Jalur Hijau Jalan, Sabuk Hijau yang dilandasi pembangunan terpadu dengan tetap memperhatikan nilai-nilai budaya dan kearifan lokal masyarakat Takalar yang dikembangkan perpaduan kepentingan ekologi, Wisata keluarga berdasarkan pada Peraturan Daerah No 6 Tahun 2012 tentang rencana tata ruang wilayah Kabupaten Takalar. 2. Tata kelola ruang terbuka hijau oleh Swasta yang sesuai dengan strategi *sustainable development* adalah dengan melakukan pembangunan taman-taman diwilayah perkotaan yakni taman BRI nursery yang dibangun oleh bank BRI dan taman pojok digital yang dibangun oleh bank BNI serta ikut berpartisipasi dalam kegiatan penghijauan yang dilakukan oleh pemerintah dengan menganggarkan dana dari program CSR (*Corporate Social Responsibility*) yang merupakan tanggung jawab sosial perusahaan/swasta terhadap lingkungan sekitarnya. 3. Tata kelola ruang terbuka hijau oleh masyarakat yang sesuai dengan strategi *sustainable development* adalah dengan melakukan pembangunan RTH privat dengan memelihara serta merawat sehingga dapat berkelanjutan dan memberikan informasi mengenai lahan kosong yang bisa dikembangkan menjadi RTH, Ranting pohon-pohon besar dipinggir jalan yang sudah menutupi jalan untuk segera dirapikan melalui kotak saran yang sudah disediakan oleh Pemerintah Daerah Kabupaten Takalar.

Kata Kunci: *Sustainable Development*, Tata Kelola, Ruang Terbuka Hijau (RTH).